
ENTREVISTAS 
 
Aquí incluimos las entrevistas que hemos hecho a algunas personas pertenecientes a 
 
distintas asociaciones. A todas ellas queremos darles las gracias por su colaboración 
 
desinteresada y por servirnos de ejemplo y darnos ideas para llevar a cabo nuestro 
 
proyecto. 
 
Las entrevistas aparecen escritas porque algunas de estas personas prefieren preservar 
 
su identidad. 
 
ENTREVISTA A MARÍA JOSÉ BERNABÉ, miembro de A.F.E.N.A.D [asociación de 
 
familias enfermas de alzhéimer y otras demencias] 
 
1-. ¿En qué trabaja su asociación y por qué? 
 
*Nosotros trabajamos con los enfermos de alzhéimer y con sus familias para mejorar su 
 
calidad de vida. 
 
2-. ¿Qué actividades hacéis allí y cómo las lleváis a cabo? 
 
*Nosotros trabajamos a tres niveles: 
 
- En primer lugar, trabajamos con el enfermo, por un lado de forma individual aplicando 
 
terapias cognitivas, psicotécnicas y psicológicas y por otro lado de forma grupal haciendo 
 
actividades diarias, instrumentales, de ocio y tiempo libre. 
 
-En segundo lugar, trabajamos con las familias, sobre todo asesorándoles en el cuidado 
 
del enfermo. Para ello les damos la formación y las herramientas para atender al 
 
enfermo, les damos terapia psicológica y ayudas técnicas. 
 
-Por último, también trabajamos con la población en general ofreciéndoles cursos, 
 
material divulgativo, prácticas educativas en los ciclos relacionados con la dependencia. 
 
3-.¿Quién os ayuda a realizar estas actividades? 
 



*Somos 11 trabajadores los que formamos el equipo técnico: una directora, una 
 
psicóloga, una trabajadora social, un terapeuta ocupacional, una integradora social, un 
 
administrativo, 4 cuidadoras y 1 fisioterapeuta. 
 
Para realizar nuestro trabajo recibimos ayudas que vienen de la administración local, de 
 
la Junta Extremadura y del Ministerio. También recibimos aportaciones de los bancos, 
 
cajas, empresas privadas de la Diputación de Badajoz o de los mismo socios que incluso 
 
participan de las actividades que proponemos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ENTREVISTA A UN MIEMBRO DEL COLECTIVO GAY 
 
1-.¿Cómo te llamas? 
 
Prefiero no decir mi nombre. 
 
2-.Cuéntanos un poco tu historia. 
 
Soy una persona como cualquier otra, lo único que me diferencia de algunas personas, son 
 
mis gustos sexuales. Trabajo como profesional de la docencia, practico el deporte y me 
 
encanta viajar, nunca me había acercado a ninguna asociación hasta hace poco. Por lo que 
 
soy una persona poco puesta en el tema asociativo. 
 
3-.¿En qué trabaja su asociación y por qué? 
 
Esta entidad nace con el objetivo de promover en esta localidad y comarca la 
 
igualdad real de las personas con independencia de su orientación sexual e 
 
identidad de género. Igualmente, pretende favorecer la visibilidad y normalización 
 
social de bisexuales, gays y lesbianas. La educación y la salud serán los 
 
principales campos de actuación de sus proyectos. 
 
4-.¿Qué actividades hacen y cómo? 
 
Nos reunimos en un local de ocio llamado “Metro Chueca“. 
 
Los principales proyectos y objetivos principales del colectivo, que pasan por el 
 
campo de la educación con el ofrecimiento de charlas en colegios e institutos 
 
sobre la diversidad afectivo-sexual y talleres y conferencias en la universidad. 
 
El otro campo es la salud con el fomento de una educación sexual sana y 
 
responsable y la lucha contra la propagación del VIH. 
 
Se organiza cada año jornadas de reflexión y debate que trabajan temas como la 
 
salud y el VIH, la cooperación internacional o la educación, y encuentros de 
 



jóvenes, familias, políticas lésbicas, transexuales, bisexuales o creyentes donde 
 
definir y compartir estrategias, fórmulas y experiencias. Asimismo ofrece servicios 
 
de atención y apoyo a jóvenes y familias LGTB, asesoramiento laboral. 
 
A través de la federación trabajan con las administraciones públicas, partidos 
 
políticos, sindicatos y organizaciones sociales para conseguir la inclusión de 
 
medidas encaminadas a la igualdad como la ley 3/2007 del cambio registral del 
 
nombre y sexo de las personas transexuales, la ley de igualdad de trato o la 
 
modificación del Código Civil que trajo en 2005 la igualdad en el matrimonio entre 
 
personas del mismo sexo, pero más de la mitad del trabajo de la Federación 
 
corresponde a las entidades que la forman. 
 
5-.¿Quién les ayuda a hacer estas actividades? 
 
Al igual que otras asociaciones se mantiene económicamente gracias a las 
 
subvenciones públicas estatales, las cuotas de cada socio y su presupuesto anual, 
 
y las donaciones puntuales de entidades privadas o empresas. 
 


